

## Les médailles syriennes des 450 ans de CVX

Touchés par l'initiative syrienne (cf témoignage histoire des médailles) évoquée à l'assemblée mondiale, les délégués France, en accord avec l'Equipe service Communauté nationale, ont décidé de manifester la solidarité de la CVX France avec la CVX Syrie : sur les 2 000 médailles fabriquées, nous en avons commandé 800.

Nous vous proposons d'acquérir cette médaille au prix de 10 euros. Les sommes recueillies seront versées à l'EXCO (l'équipe exécutive mondiale) au bénéfice de la Syrie. L'EXCO en suivra l'utilisation.

Les personnes intéressées s'inscrivent auprès de leur trésorier régional avant le 30 octobre 2013. Les médailles seront fournies aux équipes régionales lors du week-end de formation du 11-12 octobre.



Par ailleurs, l'Equipe service Communauté nationale propose à chaque Equipe service Communauté régionale de prendre le temps, d'ici Noël, d'offrir une médaille à chaque évêque de leur(s) diocèse(s) : cette médaille commémore nos 450 ans et signifie notre solidarité avec les chrétiens de Syrie.